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COME TRUE とは、「実現する、本当になる」 
という意味を持つ言葉です 

～第7号～ 

私ども小田急多摩線延伸促進協議会は、小田急多摩線延伸
の早期実現を強力に推進することを目的に、要望活動や研修
会などの様々な促進活動、PR活動を展開しております。
こうした中、新たな事業として、町田市の小山地区の方々

小田急多摩線の延伸は、沿線地域の交通利便性が向上したり、出かける際に自家用車を利用していた人が、鉄道

を利用するようになることで、道路の渋滞が解消され、排気ガスが削減されます。

また、古くからつながりの強い相模原・町田地域が一体的に発展していくための交流活性化の「軸」として、重

要な役割を担います。

さらに、この計画が進むことにより、相模総合補給廠の返還後のまちづくりに向けた取り組みにも弾みがつきます。

との小田急多摩線延伸についての勉強会、相模原市議会や神奈川県、町田市に対して要望を行
うなど、活動の拡充を図っております。
今後も引き続き、活発な活動を行い、JR横浜線相模原駅、JR相模線上溝駅、更には田名方面

への延伸が一日でも早く実現されるよう取り組んでまいりますので、ご協力賜りますようお願
い申し上げます。

会長あいさつ
小田急多摩線延伸促進協議会
会　長　成　川　　　猛

小田急多摩線が相模原市内まで延伸されるとどうなるの？
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まちの魅力が高まり、来街

者が増加することで、地域

が活性化します！ 

道路混雑が緩和され、排気

ガスが削減されます。 

　相模原・町田地域の交流

が活性化され、魅力と活力

あるまちづくりが推進され

ます。 
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ハトマークサイト 
夢が広がる不動産ネットワーク 

http://www.hatosite.com

平成20年11月20日に、本協議会と町田市小山地区の町内会で「小

田急多摩線延伸に関する勉強会」を開催しました。

当日は、法政大学黒川研究室の宮下先生より「町田・相模原地

域のポテンシャルの高さ」について講演をいただいた後、相模原、

町田それぞれの立場からの意見交換を行いました。

両市民が連携を図りながら、活動を進めていくことを確認しま

した。

※町田市小山地区の町内会の方々は、町田市への要望活動や小田

急多摩線延伸に関する勉強会を開催されるなど、町田市において

積極的な延伸促進活動をされています。

【講演内容】

○相模原・町田地域を一つのエリアとして捉えると、非常に大き

なポテンシャルがある。

○行政界にとらわれず、まちづくりを考えていく必要がある。

町田市小山地区の町内会と勉強会を開催！

平成20年4月5,6日に開催された桜まつりで、本協議会の活動や小田急多摩線延伸に向けた取り組みを紹

介したブースを設置し、小田急多摩線延伸ニュースの配布やパネル展示、ビデオ上映などPRを行いました。

当日は、多くの方にニュースを手にしていただいたり、「応援しているから！」と声をかけていただい

たりと小田急多摩線延伸に向けた本協議会の取り組みについて、理解を示される方が増えてきたと実感し

ました。

関係機関への要望活動を行い、小田急多摩線の延伸や相模総合補給廠返還地のまちづくり、県央地区

の交通網の状況などの幅広い意見交換を行い、共通認識を図りました。

【平成20年6月24日】

相模原市議会への要望

【平成20年9月8日】

相模原市、神奈川県、町田

市、小田急電鉄（株）への

要望

市民桜まつりで本協議会の活動をPR！

関係機関への要望活動を実施！

多くの人で賑わう本協議会の展示ブース お子様にも大変好評でした！

わたしたちも「小田急多摩線延伸促進活動」を応援しています！

JA相模原市 
住宅ローンのことなら 

J A 相 模 原 市 へ  

ご 相 談 く だ さ い  

住宅ローンのことなら 

J A 相 模 原 市 へ  

ご 相 談 く だ さ い  

神奈川県相模原市中央6-10-10　�042（755）2111

※毎月第一日曜日ローン相談会（9：00～16：00）：JA相模原市「市役所桜通り沿い」本店2階ロビー 

わたしたちも「小田急多摩線延伸促進活動」を応援しています！

相模総合補給廠返還の動き

平成20年6月に日米合同委

員会において、返還（15ヘク

タール＋2ヘクタール）が正

式合意されました。

また、学識経験者や公募市

民等で構成される「相模原駅

周辺地区まちづくり計画検討

委員会」において、返還予定

地の土地利用等が検討される

など、小田急多摩線の延伸や

返還後のまちづくりに向け

て、着実に進んでいます。



【小田急多摩線延伸促進協議会の取り組み】
http：//www.city.sagamihara.kanagawa.jp/toshikotsu/001664.html

相模原市自治会連合会

各地区自治会連合会（小山、清新、横山、中央、星が丘、光が丘、大沢、田名、上溝）

相模原商工会議所

相模原中央商店街協同組合、相模原西商店街協同組合、相模原東商店会、さがみ夢大通り商店会、

西門商店街協同組合、みなはし商栄会協同組合、矢部商工みどり会、上溝商店街振興組合、

水郷田名観光協会、田名財産管理委員会、田名地区公共交通整備促進協議会（以上22団体）

構成団体

小田急60000形電車

【愛称：

MSE（Multi Super Express）】

平成20年（2008年）3月から営業運転

を開始した、地下鉄（東京メトロ）線

内に乗り入れる日本初の特急車両です。

平日は、大手町方面～唐木田・本厚

木間を結ぶビジネス特急として、休日

は、北千住～箱根湯本間を結ぶ観光特

急として活躍しています。

小田急多摩線が延伸されれば、表参

道や大手町への通勤やショッピングが

便利になります！

小田急多摩線延伸に関するギモン

小田急の電車

小田急多摩線は、新百合ヶ丘駅から唐木田駅までを結ぶ約10.6km

の路線です。

この小田急多摩線を唐木田駅からJR横浜線相模原駅、JR相模線上

溝駅まで延伸するという事業です。

ちなみに、唐木田駅から相模原駅まで約5km、上溝駅まで約8km

となっています。

これまでは、相模原駅北側にある相模総合補給廠が大きな障壁と

なっていましたが、平成18年5月に日米両政府の間で、その一部が

鉄道及び道路用地として返還合意されたことで、実現に向けた機運

が高まっています。

国や地方自治体、鉄道事業者などの関係者が合意してから、10～

15年くらいかかるとされています。

そのため、早期に合意が図られることが望まれます。

現在、相模原市と町田市で延伸に向けた検討がされています。

　小田急多摩線の延伸って 
どういう事業なの？ 

　いつごろ相模原市内へ 
延伸されるの？ 


